

TÍTERES Y JUEGOS PARA CELEBRAR EL DÍA INTERNACIONAL DEL NIÑO

Vva. de la Cañada, 16 de nov.-Con motivo del “Día Internacional del Niño”, el próximo 20 de noviembre, la Concejalía de Infancia y Familia ha organizado actividades lúdicas y educativas para dar a conocer a los más pequeños los principios de la Declaración de los Derechos del Niño, aprobada en 1959 por la Organización de Naciones Unidas.

“Precisamente el juego es uno de los principios que integran dicha Declaración y a través de él, podemos dar a conocer a la población infantil otros principios también recogidos en dicha Declaración como la solidaridad, la igualdad, la protección o la educación”, señaló la Concejala de Infancia y Familia, María del Tránsito Luis Hernández.

Teatro

El viernes, 18 de noviembre, la compañía Tropos pone en escena “Pequeñeces”. Es el título de la obra de teatro protagonizada por unos simpáticos títeres que, por un desafortunado accidente, se ven obligados a cuidar de un bebé que les hará pasar infinidad de peripecias.

Se trata de un espectáculo lleno de ternura que habla de las cosas pequeñas de la vida, del descubrimiento de un mundo enorme por un pequeño recién nacido. Es una historia que habla de la risa, la tristeza, los sentimientos... pero sobre todo, es una historia que habla de niños y padres.

La cita, a partir de las 18:00 horas, en el Centro Cívico “El Castillo” (C/ Valle de Esteribar, s/n).

Juegos

El sábado, 19 de noviembre, y bajo el título “Se te va la olla”, los niños podrán disfrutar de una treintena de juegos (de habilidad, de concentración, didácticos, etc.). Los juegos desde los clásicos como el fútbolín hasta los más ingeniosos como la “Carrera de tácticas” o las “Tres en tapa”- se desarrollarán en el Centro





Cultural “La Despernada” (C/Oliver, 10) de 11:00 a 13:00 horas. La actividad es completamente gratuita. Los participantes han de inscribirse previamente en el citado centro.